## Insostenible el CEN de Alito

Por Ulises Ruiz Ortiz

rbol que nace torcido jamás su tronco endereza. La dirigencia del Partido Revolucionario Institucional nació cuestionada por ser una imposición del peñismo, aún dueño del escenario politico priista en el 2019, a través de los gobernadores que lo representaban en ese entonces. Con la complicidad de Rubén Moreira y de Alejandro Murat y la de los demás gobernadores priistas movilizaron a las estructuras del partido en sus entidades para "legitimar" la decisión cupular que más daño le ha hecho al partido en su larga historia (por cierto, de los casi dos millones de votantes en aquél proceso, hoy el INE solo tiene registrados 1.4 millones de militantes).

En el proceso de renovación de la dirigencia señalé que era necesario refundar al partido, democratizarlo al interior, dotarlo de un proyecto de nación acorde al reclamo de los mexicanos por un país mas justo y volver los ojos a la militancia para hacerla participe de todas las decisiones. Alito tomó esa exigencia como oferta en su discurso pero a partir de su toma de protesta no sólo no ha cumplido sino que todo ha sido decidido desde sus oficinas, dirigentes, candidatos y uso de prerrogativas.

## No se puede chiflar y comer pinole

En 2019, cuando alito ya presidente del CEN decidió incluirse en la lista de candidatos plurinominales a diputado federal exigi que definiera , junto a los demás miembros del CEN, si pretendían ser diputados o dirigentes del PRI. La responsabilidad y la entrega que demanda dirigir los destinos de un partido político nacional que ha sido protagonista de la historia contemporánea del país no admitia distracciones tales como el trabajo legislativo, señalé públicamente.

Lo peor es que alito ha descuidado todos los frentes, incluso su labor legislativa, como lo muestra la demanda de una diputada de MORENA que le ha exigido deje la Comisión que preside en la Cámara de Diputados ya que esta casi no ha sesionado por sus constantes ausencias.

La visión patrimonialista de alito, Ruben Moreira, Carolina Viggiano y los Murat, privó por encima del interés partidista y de su papel en el desarrollo de México. También pesó incluso tal vez más, el sentido utilitario del partido, visto por ellos como moneda de cambio ante posibles persecuciones por los delitos que hoy son del conocimiento público y que han cometido unos y otros.

La errática postura "opositora" de esta dirigencia ha quedado de manifiesto en el constante coqueteo de Moreira con las propuestas legislativas morenistas. No dejó de ser una sorpresa la votación en contra de la Reforma Eléctrica pero que se explica por la ausencia de liderazgo entre los legisladores que impidió que se concretara la primorosa coincidencia con la propuesta de ley del gobierno. Cualquiera que haya sido la razón alito, cuates y cuotas no dejaron sus cargos en la



dirigencia ni solicitaron licencia a la legislatura lo que sumado a su evidente falta de liderazgo y capacidad para conducir los destinos del PRI dieron como resultado la pérdida de 10 gobiernos estatales en el periodo 2019 a la fecha.

Hoy son ya muchas voces que exigen la salida de el CEN del PRI para dar lugar a una urgente reconstrucción del partido. Corrientes de opinión, ex presidentes del CEN, ex gobernadores y miles de militantes cansados de imposiciones y malos resultados. Ante todo ello, los únicos pilares que sostienen a

la dirigencia son la falta de dignidad y ética politica de alito y sus amigos y cómplices y lo que queda de la militancia priista acostumbrada a la cultura de la linea cada vez más debilitada por la ausencia de resultados y el cansancio por la espera del partido que le ofrecieron construir a partir del 2019.

En el PRI se viven días dificiles. Si la presión de los inconformes no sube de tono, no se irá la dirigencia y el partido estará cada vez más partido y terminará sucumbiendo ante el vendaval de los nuevos tiempos.

